



Allocutio

Padre Paul Churchill

"¡Haced lo que os diga!"

"Después de esto, bajó a Cafarnaúm con su madre, sus hermanos y sus discípulos, y se quedaron allí unos días" (Jn 2,12).

Este versículo del Evangelio de San Juan, que aparece justo después del milagro de Caná, tiene un mensaje para nosotros, que celebramos los 100 años de la Legión de María. Muestra que, justo al comienzo del ministerio público de Jesús, María estaba en el centro de las cosas. En efecto, cuando leemos este versículo a la luz de lo que

acababa de suceder, es decir, el primer milagro de Cristo en Caná, realizado a instancias de su madre, no podemos dejar de percibir a alguien que tiene una relación particular con él, estrecha e intensa.

Pero si te paras a pensar debe ser así. Dios se ha unido a su Universo. ¿Dónde? En María. Ella fue la mujer elegida para ser su madre y fue la Madre en su máxima expresión. Como no estaba afectada por el pecado, ella seguiría siendo el camino más seguro para él. Él confió en ella. Se sometió a su voluntad en el Templo cuando tenía doce años y permaneció cerca de ella la mayor parte de su vida. Pero ahora ella le dice que ha llegado su hora y que debe seguir con los asuntos de su Padre. Y bajando a Cafarnaúm con él y sus discípulos, se muestra de nuevo en el centro de los acontecimientos, estrechamente implicada con él y su misión.

Como decía San Luis María de Montfort, Dios no cambia sus caminos. Si ella está con su iglesia naciente en su fase más temprana, entonces debe continuar con ella. Esto ayuda a explicar por qué tantos santos la han tenido como una amiga profundamente arraigada en sus vidas. De hecho, ella es uno de los garantes del faro de la verdadera Iglesia. Y Frank Duff también tenía un profundo sentido de esto, de lo central que es María en el corazón del plan de Dios.

No debemos pasar por alto en nuestras reflexiones el hecho de que Jesús pasó la mayor parte de su vida terrenal con ella. Como los Evangelios se centran en su ministerio público, podríamos pasar por alto el simple hecho de que vivió con ella más del 90% de su vida. La vida oculta de los dos en Nazaret es más importante de lo que podemos suponer. Trabajaban juntos y eran un equipo. Ella tenía una relación más estrecha con él y él con ella que con cualquier otra persona; podían leer la mente del otro, algo claramente evidente en el suceso de Caná, en el que los matices y la interpretación de las palabras podrían resultarnos desconcertantes. La bajada de ella a Cafarnaúm con él y sus discípulos después de las bodas de Caná nos muestra otro atisbo de su estrecha realidad.

Jesús dice: "Sígueme". Le dice a Tomás que él es el camino. Y cuando miramos y vemos hasta qué punto María formó parte de su vida, seguramente está claro que sólo podemos ser sus seguidores si tenemos un gran lugar en nuestras vidas para ella, tal como él lo tuvo. Además, ¿cómo podemos pretender ser sus hermanos si no tenemos también la misma madre? Tenerlo a él en tu vida, y no tenerla también como nuestra Madre, no tiene sentido. Eso es parte de lo que implica el texto con el que empecé.

Al acercarnos a la celebración de los 100 años de la Legión de María, hacemos bien en renovar nuestra unión con ella como la persona que mejor lo conoció. Ella sabe bien lo que su Hijo puede hacer, cómo piensa. Como aquellos siervos/esclavos que esperaban en Caná, debemos ponernos a su disposición en los preparativos de las bodas del Cordero. Tomémosla en serio cuando nos dice: "¡Haced lo que él os diga!". A veces lo que pide puede parecer ininteligible. "¿Sólo llenar esas tinajas con agua? ¡Pero esto es una boda! Seguramente deberíamos hacer algo más, algo más". María dice: "Confía y haz lo que te diga, pase lo que pase. Al fin y al cabo, es Dios". John Henry Newman dijo una vez: "Me basta con un paso, no pido ver la escena lejana". Podemos tener la tentación de prever y controlar. Pero confiemos simplemente "el más allá" a Dios. Con la ayuda de María, Frank Duff dio un pequeño paso hace 100 años. Ese pequeño paso le condujo a una gran gracia, aunque la escena lejana no estaba a la vista. Es manteniendo a María en nuestra compañía que encontraremos el camino más seguro y mejor.

CANADÁ, EE.UU., INDIAS OCCIDENTALES

CANADA

Toronto: 227 nuevos suscriptores se apuntaron a la revista María Legionis. Una conferencia y taller en línea, en mayo, contó con la asistencia de 204 legionarios. En la Regia de Ottawa, el Zoom facilitó seminarios y enlaces con el Concilium a "Viernes con Frank, Rosario y charlas" y la celebración del Año de San José. El Comitium de Scarborough contó con 140 asistentes a un retiro virtual dirigido por su Director Espiritual, el P. Bryk, y con el tema "Llamada a la santidad".

El Senatus de Montreal cuenta con 19 praesidia afiliados, 1 Comitium y 5 Curiae. Un censo realizado en 2019 indica que hay entre 200 y 300 socios activos en total y entre 700 y 800 socios auxiliares. Reanudaron las reuniones presenciales el 21 de junio con la asistencia de 26. Asistieron 25 legionarios al Acies mientras que los demás se incorporaron virtualmente. Hicieron su auditoría de tesorería para 2020. En junio informaron: un praesidium de 9 socios activos y una Curia con 3 praesidia.

El Comitium de Edmonton, con 10 praesidia afiliados y 4 Curiae afiliadas, se ha reunido virtualmente de enero a junio de 2021. Dos curiae afiliadas están en Edmonton y dos en la lejana Calgary. Una de estas últimas tiene 25 praesidia y planea dividirse mientras que la otra curia es coreana; informan el bautismo de un adulto. En ambas ciudades se celebraron los Acies y algunos se unieron virtualmente.

El Comitium de Vancouver se reunió presencialmente en junio. Iniciaron una cuenta atrás de 100 días para el Centenario de la Legión, el 7 de septiembre, cuando su Misa centenaria será

celebrada por el arzobispo Millar. Una curia afiliada informó para el período de noviembre de 2020 a junio de 2021. Hay 25 praesidia afiliados (13 adultos y 12 juveniles). 3 praesidia adultos presentaron sus informes anuales. Se utilizó el zoom para enseñar el catecismo a los solicitantes de la confirmación y en otros actos.

EE.UU.

El Senatus de San Francisco se reúne presencialmente desde mayo. Su Misa del Centenario será el 25 de septiembre y la celebrará el arzobispo Cordileone. Varios consejos afiliados informaron de sus propios planes para la Misa del Centenario local e informaron de los Acies. Un praesidium de Fairbanks aumentó su número de socios de 7 a 11. Promovieron la evangelización en línea, la adoración "desde el coche", la Imagen Peregrina, distribuyeron 300 rosarios en un evento comunitario y dirigieron consagraciones a San José y a Nuestra Señora. La Curia de Idaho estableció praesidia en 2 parroquias. El contacto en la calle ayudó a una chica a cambiar de opinión sobre el aborto.

El Senatus de Boston ha programado su Misa del Centenario para el 11 de septiembre. Los praesidia de habla china, vietnamita y española también tendrán Misas en sus idiomas. Los Comitias de Hartford y New Haven celebrarán una Misa conjunta por el Centenario.

El Senatus de Cincinnati sigue reuniéndose presencialmente. Su arzobispo, Dennis Schnurr, celebrará su Misa del Centenario el 19 de septiembre. En un censo reciente, había 49 socios activos y 762 auxiliares en los 7 praesidia afiliados. Está afiliada la Regia de Detroit con 3 curiae (incluyendo 1 coreana con 100 socios. Informaron sobre sus Acies e intentan reunirse presencialmente cuando es posible. Está previsto un Congreso para el 21 de agosto.

Regia de Arlington Las reuniones presenciales se realizan con el aforo permitido. Planean su cena de agradecimiento a los sacerdotes en septiembre. Una Curia ha aumentado sus socios en 10. Un praesidium hizo una presentación virtual de Edel Quinn. 100 personas asistieron a un retiro. Muchos hacen las visitas con la Virgen Peregrina en el patio y en una de ellas se ayudó a una madre y a sus dos hijos a prepararse para la recepción de los sacramentos. Organizan muchos rosarios en la calle con distanciamiento. El escapulario del Carmen se utilizó en muchas Misas parroquiales. En un praesidium de 4, son padrinos de 4 catecúmenos del RCIA (Curso de Iniciación Cristiana de adultos). Hicieron arreglos para que un residente de un hogar de ancianos recibiera los últimos sacramentos antes de morir. Un consejo consiguió que la revista diocesana hiciera un artículo sobre la Legión con motivo del Centenario. Un praesidium está entregando medallas milagrosas a la policía y a los bomberos.

El Senatus de Los Ángeles envía boletines de sus reuniones de Zoom que están actualizados. Están haciendo los capítulos 1 al 12 del Manual para preparar el Centenario. Están intentando que los praesidia sean más activos.

Senatus de Houston: La Curia del Noroeste continuó con el Rezo del Rosario en octubre por quinto año consecutivo, también contactaron a unas 600 personas por medio de correos electrónicos, textos, Facebook y llamadas telefónicas con buenos resultados. En mayo, el Senatus celebró el 77º aniversario de la muerte del Venerable Edel Quinn con un Rosario y una Santa Misa.

Senatus de Chicago: El Acies del Senatus con 50 presentes y 65 en línea. La Curia de Sioux Falls tiene 6 praesidia con 52 socios activos y 158 auxiliares. Un legionario fue entrevistado en EWTN sobre la 'Presencia Real'. Continúan los estudios bíblicos y de catequesis. El Comitium de Corea (Chicago) tiene 8 praesidia y 2 curiae afiliadas, que representan 235 socios activos y 380 auxiliares. Antes de la celebración de la conferencia, se contactó con 120 alejados. La Curia de St. Cloud informa de las llamadas a los confinados y a los afligidos, y de la participación en dos Ferias del Condado. Un praesidium de Mankato, con 5 activos y 42 auxiliares, contactó con 30 personas y participó en un rosario al aire libre. El Comitium de St. Paul, MN, tiene 11 praesidia. Su curia coreana tiene 3 praesidia con 75 activos y 400 auxiliares han reanudado las visitas a los confinados y ayudan en las clases de catecúmenos.

Senatus de Filadelfia: El Senatus fue elogiado por mantener su sitio web actualizado en estos momentos. Los trabajos permitidos en la Regia de Pittsburgh incluyeron visitas con la Imagen Peregrina, rosarios públicos y distribución de escapularios y tarjetas de oración. Celebraron conferencias virtuales para hombres, estudios bíblicos y llamadas telefónicas a auxiliares y enfermos. La Curia de Allentown asistió a rosarios públicos y envió tarjetas de oración a las residencias de ancianos y a los presos. La Curia del condado de Buck visitó las estaciones de policía, los paramédicos y los departamentos de bomberos con bibliografía. La editora del Maria Legionis, la Hna. Edel Lukens, ha mantenido la producción de la revista para los Estados Unidos durante la pandemia.

San Louis: Los legionarios están haciendo visitas a domicilio, al hospital y a las residencias de ancianos. Se hacen llamadas telefónicas a los enfermos. Se distribuye bibliografía y se realizan estudios bíblicos. La extensión se menciona en 3 informes y se ganaron 2 nuevos socios. Todos tienen una buena lista de auxiliares. La organización de la adoración eucarística se menciona en dos informes. Dos praesidia de la cárcel se reúnen cada semana.

Nueva York: El Comitium de Brooklyn contó con la presencia de unos 100 socios para el Acies. El Comitium comenzó a reunirse presencialmente (con un número limitado) en mayo. En la Curia del Norte del Bronx se reúnen presencialmente unos 6 praesidia. Rezan rosarios públicos en las calles.

INDIAS OCCIDENTALES

Regia de Trinidad y Tobago: La Regia está tratando de mantenerse en contacto con el mayor número posible de legionarios y sigue celebrando reuniones virtuales. Del mismo modo, muchos praesidia y consejos de ultramar, con la excepción de Dominica, no pueden reunirse presencialmente, pero algunos se mantienen en contacto en las plataformas sociales.

Haití: Un Comitium con 5 curiae informó sobre la visita a hospitales, la resolución de conflictos familiares, llevar la Sagrada Comunión a los enfermos, acompañar a los sacerdotes en las visitas, visitar a las parejas que conviven y realizar actos de servicio. Otro consejo creó un praesidium con 17 socios. Se mencionan las reuniones del Comité del Centenario y del grupo de corresponsales. La asistencia fue del 35%. Por favor, recuerden al pueblo de Haití en sus oraciones.

REPÚBLICA DOMINICANA:

Senatus de Santiago de los Caballeros, se han reanudado algunos praesidia y la comunicación con todos los consejos es buena. Se fomenta el estudio del manual. Las celebraciones del Centenario comenzarán el 4 de septiembre en el Santuario de Nuestra Señora de Altagracia. Los distintos consejos organizarán actividades a lo largo del año. Su programa de radio semanal transmitido por Radio Light y Facebook está dando grandes resultados. El 15 de agosto comenzó un año jubilar mariano en honor a los cien años de la Coronación de "Nuestra Señora de Altagracia" como su Patrona.

Senatus de Santo Domingo: Debido al contratiempo de junio volvieron a las reuniones virtuales. Los praesidia están dando instrucción por Zoom o WhatsApp. Los responsables del Senatus, en consulta con las diócesis, van a revisar los medios para poder realizar el trabajo de la Legión. Las celebraciones del Centenario, que coinciden con su propio 75 aniversario, comenzarán el 5 de septiembre en la Catedral "Primada de América" con la celebración de la Misa por parte del Arzobispo. Se ha contactado con varias cadenas de televisión y radio para que transmitan el programa. Se está preparando un vídeo sobre la historia de la Legión en la República Dominicana.

EUROPA

ESPAÑA

Senatus de Madrid: Han tenido reuniones celebradas por Zoom con excelente asistencia y participación que incluyó a legionarios de consejos de Canarias y del Norte de África. La Presidenta explicó la ausencia de 3 oficiales más el Director Espiritual debido al COVID. Este último envió una grabación de la Allocutio. Muchos praesidia se están reuniendo de nuevo en sus parroquias, siendo posible el contacto espiritual especialmente con los jóvenes. Los Directores Espirituales están animando a los legionarios a aprender a celebrar reuniones utilizando la tecnología. El Arzobispo de Toledo, legionario activo en el seminario, es una gran ayuda para el Comitium. Se está planeando la celebración de una PPC. Curia de La Línea está enseñando español a los inmigrantes musulmanes y explicando la fe católica. Un praesidium reclutó 5 nuevos socios durante la pandemia. Los planes del Centenario incluyen una campaña de divulgación entre los antiguos legionarios. **Los Senatus de Barcelona y Bilbao** no están reuniéndose. El corresponsal se ha mantenido en contacto, sin embargo, no hay noticias de ninguno de los dos desde hace casi un año

PORTUGAL

Senatus de Lisboa: Se ha recibido un informe anual en el que se detallan los trabajos realizados antes del inicio del Covid. La Legión está presente en 18 diócesis, que se distribuyen entre el Senatus de Lisboa, Coímbra y Porto Regiae. Hay un total de 11 Comitias, 40 curiae de adultos y cuatro curiae juveniles afiliadas. Hay 17 praesidia adultos y un juvenil afiliado al Senatus. Hay un total de 430 praesidia de adultos y 26 praesidia juveniles en el país. Hay 3.792 legionarios adultos, 203 juveniles y 1.074 auxiliares.

ITALIA

Senatus de Roma: Mientras están confinados envían un boletín mensual a los Consejos. Algunos se reúnen y mantienen un contacto regular con el Senatus. El Comitium de Rimini inició la extensión en San Marino y Cesena, pero tiene dificultades para continuar por el momento.

El Senatus no puede llevar a cabo las celebraciones del Centenario previstas. El director espiritual Mons. La Rosa está organizando que los legionarios se unan al Papa Francisco el 5 de septiembre para rezar el Ángelus en la Plaza de San Pedro, tras lo cual el Papa dará un breve mensaje para los legionarios. La Curia de Pavía se limita a reunirse en la Iglesia. Los legionarios están dando clases de catecismo. El Acies se celebrará más tarde. Se habla de una visita a Roma el 5 de septiembre. No se ha recibido ninguna comunicación del Comitium de Génova. Praesidia de Turín: Hay dos praesidia en la ciudad, una sigue celebrando sus reuniones y organizando los Acies. El otro comenzó el año pasado, ahora cerrado, sin embargo, rezan un rosario virtual diariamente. La Curia de Asti celebra reuniones virtuales y realiza un apostolado virtual y ayuda en las actividades del Santuario. **El Comitium de Padua** tiene 7 praesidia directamente adheridos. Todavía no se permiten las reuniones del Comitium. Algunos praesidia celebran reuniones, pero no se realiza el trabajo de la legión. Los legionarios se mantienen en contacto por teléfono y cartas y piden oraciones en estos momentos difíciles. Algunos legionarios han fallecido, entre ellos el P. Raffaele, que era muy joven y un gran defensor de la Legión, dejando un gran vacío.

Regia de Milán: Los praesidia afiliados directamente siguen sin celebrar reuniones. Algunos oficiales de la Regia no salen de sus casas.

MALTA

Regia: Los planes del Centenario avanzan. Radio María incluyó la fundación de la Legión en Malta en 13 programas de media hora. Además, dos charlas en canales de televisión sobre la Legión, su fundador y sus inicios, incluso en Malta, fueron tan bien recibidas que el productor dijo que recibiría legionarios en el futuro. **Informes de los praesidia:** Tres musulmanes adultos fueron instruidos por los legionarios y fueron recibidos en la Iglesia Católica en la víspera del Domingo de la Trinidad. Los legionarios de un praesidium de 8 socios llevaron la Imagen Peregrina a una casa, tras lo cual el ocupante se deshizo de todos los vídeos indeseables, otro praesidium con 7 socios participó en el contacto callejero en la fiesta de San Pablo, conoció a muchos turistas, un hombre que casi había abandonado su fe fue persuadido de volver a la Misa y a los sacramentos. Otro de 4 socios dirige las clases de catecismo, prepara a los adolescentes y a los niños para la confesión y hace visitas al hospital y a las residencias de ancianos y a los hogares. **Informes de la curia:** La Curia Madre del Buen Pastor erigió una estatua de Nuestra Señora para el Centenario en una concurrida rotonda con el apoyo de los feligreses y las autoridades civiles. La Curia Madre de Dios informa que 41 de los 66 socios activos son pretorianos, las visitas y la librería ambulante son los principales trabajos.

GOZO

Comitium: En la isla de Gozo hay presencia legionaria en todas las parroquias. Algunos legionarios juveniles e intermedios aún no han vuelto a reunirse. Algunas familias no católicas aceptan la estatua de la Legión. Se ha hecho mucho contacto con los turistas. Un seguimiento dio como resultado que un joven volviera a los sacramentos después de una larga ausencia.

Países bajo la tutela de Malta

No hay informes de Albania, Turquía, Grecia o Libia en los últimos 3 meses.

CHIPRE

La Curia de Nicosia celebró su última reunión presencialmente el 8/3/20. Desde entonces sólo se han celebrado reuniones virtuales. Los oficiales de la Curia visitaron el Praesidium de Paphos en abril y conocieron a los nuevos socios y al nuevo sacerdote, el Padre Ismael. El praesidium “Mediatix of All Graces” de Nicosia celebra ahora reuniones presenciales debido a la pérdida de socios, ya que varios legionarios filipinos han vuelto a casa. La difusión es difícil hasta que se permitan las reuniones normales. Varias visitas del corresponsal a Chipre han tenido que ser aplazadas debido a la pandemia. No se pudo celebrar una reunión con el P. Jerzy Kraj, Vicario del Patriarcado Latino para Chipre, pero a principios de junio se le envió por correo electrónico una carta con una visión general de la Legión de María en la isla de Chipre. El corresponsal se comunica con la Curia de Nicosia sobre las noticias del Concilium y las actualizaciones del Programa del Centenario.

INFORME DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

COMITIA

Tuam: La ceremonia del Acies se celebró el jueves 13 de mayo en la iglesia de Tooreen, Claremorris. El Acies se celebró en línea para la Curia Westport de nuevo este año.

CURIAE

Curia Claremorris: El Praesidium Tooreen, han celebrado sus reuniones a través de Zoom desde el inicio del confinamiento. Tienen cinco socios y recientemente han conseguido un nuevo Director Espiritual, el Padre Jarald David. Sus trabajos incluyen la gestión de los turnos de adoración de 24 horas en la iglesia de Tooreen. El Praesidium de Ballindine reanudó sus reuniones en el Centro Comunitario en mayo. Realizan trabajos en la iglesia, llenan botellas de agua bendita y cantan en el coro.

Curia de Westport: Los trabajos en curso incluyen mantener su página de Facebook de la Legión de María actualizada con todos los temas de la Legión y del catolicismo. Se promovieron varias iniciativas del Concilium. Los detalles del *Canal de Gracia de María* se colocaron en el boletín parroquial para animar a otros a unirse al Rosario nocturno. Se anima a la gente a participar en la Adoración después del confinamiento. Los socios incluyeron la Medalla Milagrosa y el folleto con las tarjetas de Navidad y las entregaron en los hogares. La difusión está en curso y un praesidium ha conseguido tres nuevos socios.

Clonfert: El Acies de la Curia se celebró en la iglesia de Woodford e incluyó la Santa Misa celebrada por su Director Espiritual. Las reuniones no han tenido lugar desde marzo de 2020, pero cada praesidium rezó el Rosario y las oraciones de la Legión durante el año pasado. Se erigieron altares de la Legión en tres iglesias para el mes de mayo, con medallas milagrosas, bibliografía de la Legión y agua bendita. Se rezan rosarios semanales en la gruta local. La Curia tiene la esperanza de que la mayoría de los legionarios reanuden sus reuniones en cuanto se les permita reunirse.

Galway: La Curia ha estado celebrando reuniones virtuales cada mes. El praesidium de Renmore está haciendo visitas a domicilio desde hace un mes. Están dando los horarios de las Misas ya que hay mucha gente nueva en la Parroquia.

Kilkenny: Esperan tener una reunión de la Curia en septiembre.

CURIAE DEL NORTE DE DUBLIN

Curia Veneranda

En la parroquia de Berkeley Road se está llevando a cabo una visitas intensivas para facilitar la bendición de los hogares y las calles de la parroquia. Esto comenzó en julio y continuará durante el mes de agosto. Los feligreses están muy contentos de que se bendigan sus casas y las calles. Durante esta visita se han hecho muchos y buenos contactos, incluyendo niños y adultos no bautizados, así como personas de poca fe y de diferentes religiones. Varios legionarios de la Curia acompañan al sacerdote y al diácono en esta labor.

El praesidium juvenil celebra sus reuniones semanales por Zoom. Los socios del praesidium María Legionis trabajan en sus tareas administrativas en relación con las cuentas de la revista. Como la iglesia de Berkeley Road está cerrada durante un rato después de la Misa, los legionarios y algunos feligreses rezan el Rosario en la Casa de la Curia. Los socios del praesidium irlandés han celebrado reuniones semanales y siguen trabajando en la biblioteca Frank Duff. Una de las socias participa en el trabajo del albergue Regina Coeli. En dos de los praesidia se están distribuyendo ejemplares de la revista Maria Legionis junto con bibliografía católica. El distanciamiento social se observa en todas las actividades.

Curia de Belén

Los oficiales de la Curia se mantienen en contacto con todos los praesidia con regularidad. La mayoría ha recogido las revistas actuales del María Legionis. Se ha animado a los legionarios a participar en los 33 días de preparación para la Consagración a Nuestra Señora, y a sintonizar la transmisión en directo por la webcam de la Misa del Centenario el 3 de septiembre desde la Iglesia de San Nicolás de Myra (Francis St., Dublín, a las 19.30 horas).

Curia Porta Coeli

Se anima a los socios a rezar el Rosario y las oraciones de la Legión todos los días. Los socios de un praesidium se reúnen cada semana en casa de un legionario para rezar el Rosario, las oraciones de la Legión y charlar. Un miembro sintoniza regularmente el Rosario en línea Deus et Patria y la preparación de 33 días para el Centenario. Un nuevo miembro está a la espera del periodo de prueba. Un legionario está en contacto mensual con su Consejo del Senatus en Filipinas en nombre del Concilium y otro hace trabajos cada semana en el Concilium. Se espera reanudar las reuniones en cuanto mejore la situación de Covid.

Curia Presentata

La mayoría de los praesidia vuelven a reunirse presencialmente. La Curia tiene previsto reanudar la reunión presencial de la Curia en septiembre. Algunos socios están colaborando en la organización de la Consagración online de 33 días de preparación para la verdadera

devoción a María. Algunos de los legionarios más antiguos son reacios a retomar la asistencia a la reunión semanal y a realizar las dos horas de trabajo de la Legión, por otro lado algunos nuevos socios jóvenes se han unido en los últimos meses. La asistencia a la Vigilia mensual del primer viernes en el Morning Star está aumentando cada mes, con el apoyo de los sacerdotes que celebran la Santa Misa a las 9 de la noche del viernes y a las 8 de la mañana del sábado. Los socios están deseando volver a ser socios de pleno derecho de la Legión y actualmente están planeando la creación de dos praesidia de juveniles.

AFRICA

GAMBIA

Curia de Banjul: En la actualidad, el Obispo católico de Banjul ha prohibido las reuniones sociales, lo que ha limitado la actividad de los legionarios. La Curia organizó visitas a 3 nuevas parroquias de ultramar, a saber, las aldeas de Darsilami, Kabekel y Sifoe, y puso en marcha la Legión en cada una de ellas, con un total de 25 nuevos socios en periodo de prueba. Hay 12 praesidia activos en Gambia.

NIGERIA

Senatus Enugu: La Regia de Abakaliki se compone de 19 Comitias, 149 Curiae Mayores, 1.666 Praesidia de adultos con un total de 26.069 legionarios adultos de los cuales 5.015 están en prueba, tienen 1.847 auxiliares incluyendo 290 adjutores, 90 Curiae juveniles compuestas por 1.035 Praesidia juveniles con un total de 13.890 socios. 7.015 candidatos recibieron el Sacramento del Bautismo, y 2.058 la Primera Comunión, 1.173 el Sacramento de la Confirmación. Se regularizaron 739 matrimonios. 489 paganos se convirtieron. 54 praesidia de juveniles, 66 praesidia de adultos, 4 curiae juveniles, 3 curiae de adultos y 1 Comitias. 276 legionarios juveniles han sido transferidos al praesidium de adultos.

Onitsha: La Curia juvenil "Our Lady of Fatima": compuesta por 20 Praesidia juveniles con 635 socios ayudó a preparar a 17 para la Primera Comunión, mientras que 9 candidatos fueron preparados para el Sacramento de la Confirmación. El **Comitium de Ihiala** ayudó a preparar a 134 personas (80 adultos y 54 niños) para el sacramento del Bautismo, 603 para la primera comunión y 721 para el sacramento de la Confirmación. Se organizaron 84 visitas a enfermos y se ayudó a 27 parejas a casarse en la Iglesia,

Jos Regia: La Curia de Nuestra Señora Virgen Prudente está compuesta por 27 Praesidia, 506 socios activos, de los cuales 93 están en prueba, 24 auxiliares, 48 pretorianos, 6 adjutores, La Curia reclutó 107 y ayudó a organizar la bendición de 19 matrimonios durante el año.

Regia Ikot Ekpene. El Comitium Reina de Todos los Corazones, de Eket, con 489 legionarios, preparó a 8 personas para recibir el Sacramento de la Confirmación; a 16 catecúmenos el Sacramento de la Primera Comunión, 113 personas fueron bautizadas y 1 Praesidium con dificultades fue revivido en Asong. La Regia espera que los obispos celebren la Santa Misa en todas las diócesis respectivas y ganen almas para Cristo durante el Año del Centenario.

Senatus de Abuja: El Senatus planea tener su Misa del Centenario el 12 de septiembre. Doce socios forman parte del comité de planificación del Centenario. El informe anual hasta octubre de 2020 informó de 387 nuevos Praesidia. Un Comitium de cuatro Curiae y trece praesidia

afiliados directamente informó de 210 alejados que volvieron a la Iglesia, 18 matrimonios regularizados y seis conversiones.

Senatus Ibadan: Se recibió el informe de auditoría del año hasta septiembre de 2020. El presidente se reunió con el Arzobispo para agilizar el nombramiento de los Directores Espirituales de algunas Curiae. Se están imprimiendo 5.000 ejemplares del Manual.

Regia de Lagos ha recomendado a todos los Praesidia que celebren su reunión semanal el 7 de septiembre de este año.

UGANDA

Senatus de Uganda: El reciente confinamiento total ha disminuido, pero las iglesias permanecerán cerradas por el momento. Lamentablemente, un gran número de personas han muerto debido al Covid incluyendo legionarios y las reuniones de la Legión están en suspenso. Los legionarios están rezando las Oraciones de la Legión desde sus casas y especialmente en el momento en que estarían en sus reuniones de Praesidia. Varias curiae han formado grupos de oración siguiendo la iniciativa del Rosario de las 24 horas. El 7 de septiembre se inaugurarán las celebraciones del Centenario con una Misa en la parroquia de Nsambya, donde la Venerable Edel fue recibido a su llegada a Uganda. La Misa se celebrará en inglés con una pequeña asistencia. Los legionarios seguirán la Misa por Radio María Uganda. Se informará al Concilium de otros eventos del Centenario. En los últimos meses, el Senatus ha sufrido la pérdida del Arzobispo de Kampala, Su Gracia el Dr. Cyprian Kizito Lwanga, que apoyaba mucho a la Legión y poco después falleció el Director Espiritual, el P. Walakira, tras una larga enfermedad.

KENIA:

Como la Misa anual en la tumba de la Venerable Edel Quinn se canceló debido a Covid, se animó a cada praesidium a celebrar la Misa en su parroquia local. El praesidium de la Inmaculada Concepción, que fue el primer praesidium establecido por la Venerable Edel en África Oriental, tuvo una Misa transmitida por la TV Capuchin, Nairobi. El Director Espiritual del Senatus y los Oficiales fueron a la tumba en el aniversario y rezaron el rosario y las oraciones de la Legión. El primer praesidium informó de que tenía 12 socios activos y 52 auxiliares, y que realizaba trabajos de contactos en el parque, hogares y hospitales y cuidaba de un praesidium juvenil. El Senatus organizó una jornada de formación para los responsables de los praesidia. Se nombraron tres nuevos corresponsales.

TANZANIA

Regia Dar-es-Salaam: Los responsables de la Regia siguen visitando los consejos lejanos para animar a los legionarios en el apostolado. **Comitium de Rombo:** no hay noticias desde el último informe. **Comitium de Hai Moshi** Los trabajos de los que se informa incluyen la visita a hogares y al hospital, el fomento del matrimonio por la Iglesia y la preparación de adultos y niños para los sacramentos. Una carta reciente del Director Espiritual de la Legión en la Diócesis de Kigoma indica que la legión está funcionando bien.

MALAWI

Senatus de Blantyre: En la reunión del Senatus de junio se leyó información sobre la necesidad de proteger a los niños. Se anima a los socios a rezar a Frank Duff y a informar de

los milagros recibidos. La Curia Mtenje, adscrita al Senatus, cuenta con 6 praesidia. Los trabajos incluyen la reparación de una casa para una anciana que se estaba cayendo. De 12 enfermos visitados, 10 recibieron el Sacramento de la unción. 8 se han recuperado y 4 han fallecido. Un presídium arregló un jardín para una pareja de ancianos y rezó con ellos. 8 cristianos que habían dejado de serlo han vuelto a la Iglesia. Todos los praesidia visitan y rezan con los ancianos. El Comitium Domasi cuenta con 5 Curiae y 19 Praesidia, con un total de 343 legionarios. Los trabajos de los praesidia afiliados incluyen la visita a hospitales, hogares y cárceles, la visita a católicos alejados y la ayuda a los ancianos en sus tareas. Una familia visitada recibió el sacramento del matrimonio. El Comitium de Namulenga cuenta con 7 praesidia y 4 curiae con un total de 493 socios activos y 21 auxiliares. 17 socios activos son jóvenes. Los legionarios visitaron a un jefe de aldea que no pertenecía a ninguna iglesia, el jefe fue bautizado en la Iglesia católica. Se visitó a familias que habían dejado de pertenecer a la Iglesia, y desde entonces han vuelto a ella. 3 familias que cohabitan recibieron el sacramento del matrimonio. El Comitium de San Luis de Montfort tiene 12 praesidia y 4 curiae, con 402 socios. Los trabajos incluyen la visita a los enfermos en el hospital. Se prepara a los niños para recibir los Sacramentos. El Comitium Januale tiene 5 Curiae afiliadas y 10 praesidia. Los trabajos incluyen la instrucción de los catecúmenos. La Curia de Chiwale tiene 5 praesidia afiliados. Las tareas incluyen consolar a las familias en duelo, visitar a los enfermos y rezar con los ancianos.

El Senatus de Maula está haciendo los preparativos para el Centenario.

En Malawi, los obispos católicos están organizando una Misa nacional para celebrar el Centenario de la Legión de María, iniciada en Malawi por la venerable Edel Quinn en 1940. El tema es "Una llamada a la santidad a través del servicio y la colaboración en la Iglesia". La Misa se celebrará el 16 de octubre de 2021 en Maula Podium y se espera una gran asistencia de los 250.000 socios activos. Habrá una serie de misas a nivel parroquial para facilitar que todos los legionarios participen en algún nivel de las celebraciones del Centenario.

ZAMBIA

Regia Lusaka: Las celebraciones del Centenario han comenzado en algunas Diócesis y Comitia. El lanzamiento se hizo en las Parroquias que pudieron realizar sus Acies alrededor del 25 de marzo. Se han grabado y emitido programas de televisión y radio. Las celebraciones finales tendrán lugar en varias catedrales el 8 de septiembre. En mayo tuvo lugar una reunión de Zoom con el corresponsal del Concilium y los responsables del Concilium. El encuentro fue muy fructífero y permitió al corresponsal conocer mejor la Legión en Zambia. Desde entonces, el gobierno de Zambia ha introducido restricciones más estrictas a causa del coronavirus, toda la actividad de la Legión está suspendida hasta que la situación mejore.

Regia Kasama: sin noticias recientes

PEREGRINACIÓN A KNOCK 2021

La peregrinación anual de la Legión al Santuario de Knock tendrá lugar el domingo 26 de septiembre y estará dirigida por el Reverendo Paul Dempsey DD, Obispo de Achonry. En la actualidad sólo se permite la entrada a la Basílica a 200 personas y no es posible saber si habrá un aumento de ese número para entonces. Sin embargo, las ceremonias estarán disponibles en línea como sigue:

Página web del santuario: www.knockshrine.ie

o la página de Facebook: www.facebook.com/knockshrine/

Consagración a Jesús por María

Mientras la Legión de María se prepara para celebrar los 100 años desde su primera reunión en Dublín el **7 de septiembre** de 1921, te invitamos a unirte a nosotros en línea para hacer una consagración mundial a Jesús a través de María.

Qué mayor regalo podríamos ofrecer a Nuestra Santísima Madre en su cumpleaños!

33 días que comienzan el 5 de **agosto de 2021** y terminan la víspera del cumpleaños de Nuestra Señora el **7 de septiembre de 2021** a las 20:00 GMT+1

Únete a nosotros:

“ Rezar el Rosario y las Oraciones de la Legión

" Recitar las lecturas diarias en preparación para la Consagración a María

" Invocar la oración de Frank Duff por la conversión del mundo entero

El canal de gracia de María

Zoom ID: [811 4083 3503](https://us02zoom.us/j/81140833503)

Código de acceso: 876433

Todos son bienvenidos

Todas las oraciones y lecturas se mostrarán en pantalla.

Para más información, póngase en contacto con

P. Colm Mannion O.P.

marychannelofgrace@gmail.com

La Penitenciaría Apostólica ha notificado al Concilium la concesión de una indulgencia para el Centenario. El decreto se entregará a su debido tiempo.

Bibliografía: Se ha publicado un nuevo libro para el Centenario

"Confiemos totalmente en Dios"

CON MARÍA

Por el Padre Paul Churchill.

Este libro está disponible a un precio de 5,00 euros.

Los seis siguientes libros de Frank Duff han sido reeditados

"Virgo Praedicanda"

"La mujer del Génesis"

"La victoria a través de María"

"Caminando con María"

"El espíritu de la Legión de María"

"María reinará"

Estos libros están disponibles a un coste de 7,00 euros cada uno o los seis por 40,00 euros

Por favor solicite los pedidos a **Astrliterature@legiomariae.ie**

La Misa del Centenario tendrá lugar el 3 de septiembre a las 19.30 horas en la iglesia de San Nicolás de Myra, Francis Street, Dublín 8. Su Excelencia, el arzobispo Dermot Farrell, será el celebrante principal. La admisión es sólo con entrada.

El enlace es "st-nicholas-of-myra-dublin-8 - MCN" <https://mcnmedia.tv/Camera/st-nicholas-of-myra-dublin-8>